



Claude



L'esprit de l'activité cinéma, c'est se faire plaisir en échangeant sur des films qui viennent de sortir; c'est évoquer les festivals français (Cannes, Dinard, Deauville...) et étrangers (oscar américains, Venise, Berlin...); c'est parler des acteurs, des metteurs en scène, des scénaristes et des techniciens..

Mais c'est aussi parcourir la presse spécialisée et, parfois, faire un petit clin d'œil à l'activité littéraire lorsqu'un film s'inspire d'une œuvre. Nous ne sommes pas des spécialistes juste parfois des passionné(e)s et notre objectif, c'est dire, avec nos mots, avec notre sensibilité ce que nous avons ressenti en voyant un film.

Notre salle de discussions se situe au Cossec, un lundi par mois, et nous vous y attendons près de notre « fenêtre sur cour ».

